



ゆりのきっ子

宇城市立松橋小学校
学校だより 第2号
令和7年5月13日
文責 岡村 誠也

【校訓】かしこく（賢）なかよく（優）すこやかに（健）

【教育目標】「夢」実現のために「学び合い・支え合い・高め合う」児童の育成

【教育スローガン】ウェルビーイングな未来へ～夢いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱい～
自分で、考え、判断し、行動する



挨拶を元気よく！

ゴールデンウィークも終わり、学校生活も夏休みまで祝日が無い日々がこれから続くことになります。勉強に運動に遊びに、元気に取り組んでほしいと思います。そのためには心身の健康が一番です。4月から新たな環境での学校生活のため、これから疲れが出やすい時期となります。“早寝早起き朝ごはん”などの規則正しい生活を心がけ体調管理をお願いします。

毎日、自分も正門前で挨拶運動をしていますが、ほとんどの子は大きな声で元気よく挨拶を返してくれます。ただ、中には挨拶をせずに素通りしていく子もいます。そんな時は少し寂しい気持ちになります。時には朝から嫌なことがあって機嫌が悪いこともあるかもしれません、登校してきたらそんな機嫌をリセットするためにも、元気よく大きな声で挨拶をしてくれるうれしいです。社会に出たら挨拶ができるることはとても大切なことです。

交通安全教室

～自分の命を自分で守る力～

4月23日（水）に、交通安全教室を天候不順のため体育館で実施しました。日頃から登校班で1列に並び、とても上手に登校できていますが、もう一度、道路の安全な歩行、横断歩道の渡り方などを確認しました。交通教室で学んだことを、登下校はもちろん、日頃の生活に生かし、「自分の命は自分で守る力」を身に付けてほしいと思います。松橋小校区では、朝から、交通指導員の皆様、見守りボランティアの皆様、民生委員の皆様方等たくさんの地域の方々に子供たちの安全を見守っていただいています。1年生の保護者の皆様で、一緒に歩いて登校して下さる方もいて感謝しています。今年度も交通事故が1件も起こらないことを願っています。



歓迎遠足

4月28日（月）は、1年生の歓迎行事と、岡岳公園への歓迎遠足を実施する予定でしたが、あいにくの雨で、遠足は中止となりました。歓迎行事では、体育館で、1年生一人一人が自分の名前と好きな食べ物や動物、遊びなどを、はきはきと上手に発表してくれました。その後、企画委員会主催のレクリエーションで楽しんだ後、それぞれの教室等で美味しいお弁当を食べていました。1年生と6年生は一緒に食べて楽しい時間を過ごしていました。改めて、6年生の優しさと御世話が上手なことに感心した1日でした。1年生の皆さん入学を心から祝福した歓迎行事ができました。



配膳ボランティア

入学式の次の日から始まった給食。4月中は、地域のボランティアの皆様が、給食エプロンの着替え、食器やおかず等の運搬、配膳等の手伝いをしてくださいました。おかげで、スムーズな給食準備ができました。5月に入り、自分たちで給食の準備もきちんとできるようになってきました。1年生も松橋小の1年生として、一日一日確実に成長してくれています。

大変お世話になりました！

